

NOTA DE PRENSA

Asunto: El Colegio de Economistas de les Illes Balears entrega la Medalla de Oro a la Trayectoria Empresarial al Grup Serra - Familia Serra.

Fecha: 25 de noviembre de 2022

El Colegio de Economistas de les Illes Balears ha distinguido con la Medalla de Oro 2022 a la Trayectoria Empresarial al Grup Serra – Familia Serra, en el marco de la celebración de la XX edición de la Diada dels Economistes. El acto ha tenido lugar en el Castillo Hotel Son Vida y ha contado con la presencia de profesionales economistas de Baleares, del sector empresarial y del ámbito académico. Han asistido también la Consellera d'Hisenda i Relacions Exterior, Rosario Sánchez y presidenta del Consell de Mallorca, Catalina Cladera. Esta edición se ha realizado bajo el lema "Los Economistas ante las claves del futuro económico".

La Diada, que también fue retransmitida en directo y abierta al público en general, fue inaugurada por el Dr. Onofre Martorell Cunill, decano-presidente del Ilustre Colegio Economistas de las Islas Baleares, quien cedió la palabra al presidente del Consejo General de Economistas de España (CGE), Valentí Pich Rosell; al rector de la Universitat de les Illes Balears, Dr. Jaume Carot Giner; y al decano de la Facultat d'Economia i Empresa de la UIB, Dr. José Mª Carretero.

Saludó al público, Dña. Rosario Sánchez Grau, consellera d'Hisenda i Relacions Exteriors, cerrando el acto Dña. Catalina Cladera Crespí, presidenta del Consell de Mallorca.

El Decano hace unas reflexiones sobre la actual guerra Ucrania-Rusia.

La inflación y los tipos de intereses han incrementado los costes de financiación empresarial. El sistema de pagos internacional se ve muy afectado por esta guerra, hay un desorden dentro de las monedas internacionales, lo que implica que Europa debe replantearse su futuro, su peso específico y velar por el estado de bienestar. Una Europa fuerte es necesaria.

Aquí, en Baleares, nos vemos afectados en el turismo, el Decano sigue insistiendo en que la diversificación de la economía es fundamental y que remar juntos en una misma dirección es prioritario.

Tras la conferencia magistral que pronunció el diplomático español Jorge Dezcallar de Mazaredo acerca del fin de ciclo en la geopolítica mundial, se entregaron los diplomas a los nuevos colegiados inscritos en 2022 y que han confirmado su asistencia, se reconoció públicamente a los economistas con más de 25, 35 y 50 años de pertenencia al Colegio, ellos cuentan con una amplia experiencia profesional y sus conocimientos les han permitido ejercer en tareas exitosas y amplias responsabilidades. Entre los homenajeados de 50 años destacamos la entrega de la placa al medio siglo de actividad y participación colegial al economista y empresario, Vicente Rotger Rebassa, minutos después que Catalina Barceló, miembro de la Junta Directiva del Colegio, hiciera una exposición entrañable de su persona. El economista Alonso Ramallo, no ha podido asistir a recoger su placa por razones personales.

El momento más emotivo de la Diada fue cuando el Dr. Onofre Martorell leyó el acta de la última Junta de Gobierno del Colegio de Economistas de les Illes Balears en la que se acordó por unanimidad otorgar la Medalla de Oro del Colegio de 2022 al Grupo Serra – Familia Serra, en reconocimiento a su consolidada trayectoria empresarial. También fue vibrante la lectura de la semblanza del Grupo Serra leída por el Dr. Antonio Alcover Casasnovas, miembro de la Junta Directiva del Colegio, donde se destaca la figura de su fundador, Pedro Serra Bauzá, así como el video dedicado a esta ilustre Familia, referente nacional de la historia de los medios de comunicación. El galardón le fue impuesto en nombre de su familia a Dña. Carmen Serra, presidenta del Grupo Serra, acompañada por sus hermanos, Paula y Miguel.

Tal y como señaló Antoni Alcover, "el Grup Serra es mucho más que el sueño visionario de su creador pues hoy en día hablamos de una empresa multimedia global que, junto a la información escrita de sus numerosas cabeceras, la principal, Última Hora, pionera en España por emplear ya en 1967 la rotativa offset y publicar desde 1979 los siete días de la semana, destaca por las ediciones digitales de todas ellas. Además, cuenta con divisiones de Radio y Televisión, produciendo también contenidos para esta última".

En cuanto a la labor divulgativa económica realizada por este grupo de comunicación, los economistas en particular no podemos por menos que resaltar y alabar su ejemplar labor porque, como bien dijo el Dr. Alcover Casasnovas, 'para quienes disfrutamos tanto con la economía es un privilegio disfrutar con la lectura de *El Económico* y poder participar en *El Anuario de les Illes Balears*'.

Como recordarán, en anteriores ediciones se distinguió con este reconocimiento a la trayectoria empresarial a personalidades como D. Gabriel Barceló, D. Abel Matutes, D. Juan José Hidalgo, los hermanos D. Antonio y D. Lorenzo Fluxá, D. Gabriel Sampol, D. Vicente Rotger Rebassa, D. Ovidio Andrés, D. Miguel Bordoy y Gabriel Escarrer.

Recogieron sus títulos de economistas noveles: Marta Gutiérrez Martínez, Alexandre Alfonso Zanoguera, Miguel Cortés Derqui, Sergio Moreno Merlo, Jaime Vivo Yubero, Matías Alberto Calafat Gili, Juan Antonio Torrens Gordiola, Neus Lillo Lasa y Pablo Feliu Oriach

Y a continuación, los economistas que pudieron recoger sus placas de 25 y 35 años de colegiación son: José Francisco Martínez Górriz, Miguel Cáneves Vanrell, Antoni Mayans Ferrando, Juana Isabel Genovart Balaguer, Helena Ferrer Magnusson, Pau Antoni Monserrat Valentí, Juana María Cortés Amorós y Joan Lluis Vives Vich.

Contacto con medios de comunicación: Colegio de Economistas de las Islas Baleares, +34 971 722 169